
議員と語ろう会 実施報告書 

日 時 令和６年 11 月 22 日（金）19：00～20：30 

会 場 あわら市役所 101 会議室 

団体名（参加人数） あわら市文化協議会（５名） 

参加議員 平野時夫（リーダー）、室谷陽一郎、吉田太一 

【意見交換の内容・所感など】 

・あわら市教育委員会の表彰式や文化祭等の行事に出席する議員が余りにも少ない。全議員

に出席してもらいたい。 

・議員には各分野で懸命に取り組んできた作品や演舞等を是非とも鑑賞しもらいたい。一年

間の努力の成果を讃えてあげていただきたい。又、議員自らも文化行事に関わり、本市の活

性化に繫げて欲しい。芸術・文化が廃れては全てが廃れてしまう。  

・中央公民館ステージ下に収納してあるパイプ椅子が重く、椅子並べの準備作業が女性にと

って非常に重労働。是非、湯のまち公民館にあるような軽い椅子に変えて欲しい。  

・文化祭行事前日の準備作業の手が足りないので手伝ってほしい。又、市に文化会館がない

ため、せめて中央公民館の音響設備や備品の更新をして欲しい。  

・文化行事は厳しい予算で運営している中でも、積立てをしています。商工フェスタと同日

開催になった時は、大勢の人出により黒字になったが、余った予算（補助金）は市に返還せ

よと言われ落胆しました。納得しかねます。  

・来年 9 月 28 日（日）にあわら市（会場：グランディア芳泉）で「福井県市町文協選抜芸能

祭」という大きな文化行事が開催されるに当たり、是非、大成功させるためにも市からの大

きな後押しをお願いしたい。 

・岐阜県で開催の国民文化祭では、高校生のボランティアの活躍で大変素晴しかった。来年、

開催地のあわら市での芸術祭では、市の魅力を PR する絶好の機会です。是非、中・高校生の

ボランティアをお願いして、大成功させたい。そのためにも議員の協力やアイデアもいただ

きたい。 

・あわら市は文化の意識と水準が全国や福井県の中でもかなり低い。  

・その他、公民館の利用について、防災や避難行動について、選挙における投票行動につい

て等々、多岐にわたる課題についてディスカッション致しました。  

 

＊終始、和やかな雰囲気の中、懇談的に進めることが出来ました。そして、何よりも皆様の

活発にして、率直なご意見、ご要望等を聞くことができ、有意義な「議員と語ろう会」にな

りました。そこで、承った要望を市当局にしっかり伝達し、参加議員「吉田・室谷・平野・（堀

田）」協力のもと提案していきたい。  

 

 ご出席いただいた皆様に心より感謝と御礼を申し上げます。  

 

令和６年 11 月 28 日 

 

あわら市議会議長 様 

作成者 平野 時夫  


